



Neujahrsempfang am 17. Januar 2020

Festlich, musikalisch, informativ und unterhaltsam

Sehr verehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

hiermit möchte ich Sie im Namen aller Mitwirkenden und persönlich sehr herzlich zum **Neujahrsempfang am 17. Januar 2020, 19:30 Uhr, Gemeindehalle** einladen – wir freuen uns auf Ihr Kommen. Kommunaler Rück- und Ausblick, interessante Gäste, Musik, Gesang und Stehempfang – es wird wieder ein informativer und unterhaltsamer Abend mit vielen schönen Begegnungen. Auf unser Wiedersehen freudig verbleibe ich mit herzlichen Grüßen

Ihre Silke Höflinger, Bürgermeisterin

